

Por que no existe la democracia en nuestro país.

En nuestro país no existe la democracia. La democracia moderna es una forma de gobierno constituida por elementos republicanos, liberales y democráticos. Se trata de un sistema en el que se fomenta la participación política popular (elemento democrático), la defensa de las libertades y derechos individuales (elemento liberal) y el establecimiento de límites y mecanismos de control del poder (elemento republicano). En lo largo que han gobernado han sido democraticos como ciudadanos no elegimos buenos candidatos qué nos representen y gobierne con inteligencia y valores ya que nos han salido una joyita con el mismo problema de la corrupción ya que el poder los corrompe la avaricia. El problema es que como ciudadanos no le damos la importancia quienes serán seleccionados y serán aptos para el puesto. Un ejemplo de las malas decisiones del proyecto libramiento Chimaltenango en donde no soporto. No le dan prioridad la importancia a la salud, el estudio y la seguridad como elaborar oportunidades de trabajo no hay inversiones en Guatemala monopolios existentes no dejan prosperar al país lo cual a muchos jóvenes guatemaltecos qué sean podido graduar.

Que deberíamos hacer para una democracia existente y funcional.

Que los candidatos sean calificados por los proyectos y obras a realizar a Guatemala sean coherentes y necesarias

advertirles qué habrán cargos penales y que se llegarán un registro de cantidades y gastos.

Educar a la población de elegir qué nos beneficiará a toda la población con un buen desarrollo.

No haga como los demás corruptos en resivir beneficio solo para un rato cuando queden de presidente.

Darles información clara para que la entienda que es lo que nos conviene.

